

《单词百科:polycystic是什么意思?polycystic怎么发音?polycystic的解释和用法》

英语单词polycystic是什么意思?polycystic怎么读?polycystic怎么发音?简答网为您整理了polycystic的解释、用法、例句、词组等相关学习资料。下面跟小编一起来看看吧!



polycystic怎么读

polycystic的读音:[p l 's st k]

polycystic的意思

1、adj.多囊的;

polycystic的相关词组

- 1、 polycystic ovary syndrome [医]多囊性卵巢综合征;
- 2、 polycystic ovarian syndrome 多囊卵巢综合征;

polycystic的双语例句

1、The oligohydramnios resulted from markedly diminished fetal urine output as a consequence of polycystic kidney disease.

羊水过少是由多囊肾引起胎儿排尿显著减少造成的。

2、Polycystic ovary syndrome (PCOS) is the most common cause of chronic anovulation.

PCOS是持续无排卵的最常见原因。

3、Both solitary cysts and polycystic disease are usually not discovered until adulthood.

不论是孤立囊肿或囊病通常在成年时期才发现。

4、Other potential health problems include hip dysplasia and polycystic kidney disease.

缅甸猫还有髋关节发育不良以及多囊性肾病变的问题,值得畜主注意。

5、What are the symptoms of polycystic ovarian syndrome (PCOS) ?

有什么症状多囊卵巢综合征?

6、Polycystic ovary syndrome (PCOS) is a most complicated and common endocrinopathy of women in reproductive age.

多囊卵巢综合征 是育龄妇女常见的极为复杂的内分泌疾病。

7、Objective: To compare effects of Diane 35 and GnRH-a : with Diane 35 alone on patients with polycystic ovary syndrome (PCOS).

目的: 为了比较GnRHa 加达因35与单用达因35对治疗多囊卵巢综合征 (PCOS) 的疗效。

8、Women with polycystic ovary syndrome who are overweight are at an increased risk of developing diabetes.

伴有多囊性卵巢的肥胖妇女也有罹患糖尿病的可能。

9、What treatments are available for polycystic ovarian syndrome?

有什么治疗方法可用于多囊卵巢综合征?

10、How is polycystic ovarian syndrome diagnosed?

如何诊断多囊卵巢综合症?

11、The role of insulin in the pathogenesis of polycystic ovarian syndrome.

胰岛素与多囊卵巢综合征发病的关系.

12、Does polycystic ovarian syndrome happen in adolescents?

青少年会患上多囊卵巢综合征 吗 ?

13、What causes polycystic ovarian syndrome (PCOS) ?

多囊卵巢 综合征 原因是什么?

14、Numerous cysts appear in this liver from a patient with dominant polycystic kidney disease (DPKD).

显性遗传性多囊肾 (DPKD) 患者的肝脏中具有大量包囊.

15、Sometimes the liver (as seen here) can be affected as well by polycystic change.

多囊改变有时也可影响肝脏 (如图所示).

以上是简答网为您整理的polycystic怎么读的相关信息，希望对大家有一定的帮助。查看更

多关于pol

ycystic的用法、polyc

ystic的释义、polycystic的相关详情请点击：<https://dict.jiandongshicai.cn/polycystic>